

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

ROCK: ZWEITER LOCKDOWN MUSS VERHINDERT WERDEN

26.10.2020

- **Freie Demokraten fordern Regierungserklärung**
- **Bisheriges Konzept der Landesregierung ist gescheitert**

WIESBADEN – „Hessen muss einen zweiten Lockdown in der Corona-Krise verhindern“, fordert René ROCK, Fraktionsvorsitzender der Freien Demokraten im Hessischen Landtag. „Wir erwarten, dass Ministerpräsident Volker Bouffier sich öffentlich positioniert und im Landtag eine Regierungserklärung abgibt. Die Landesregierung muss eingestehen, dass ihr bisheriges Konzept zur Pandemiebewältigung gescheitert ist. Ein Gesundheitsamt nach dem anderen erklärt vor dem Hintergrund steigender Infektionszahlen, dass es mit der Kontaktnachverfolgung nicht mehr nachkommt“, sagt Rock und ergänzt. „Die Landesregierung ist nun in der Pflicht darzulegen, welche Maßnahmen sie zur Pandemie-Bewältigung ergreifen will, ohne das öffentliche Leben erneut lahmzulegen.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de